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Assunto: Pedidos da Riopele e Coelima para serem consideradas
empresas em «reestrutura~ao»

.~r~=== '.
~o.-7/ dele/U1'tu :;~(;~ ....~:;y'- '(7: d

SWc Soowld'll& ~. 'J17£~7

Foi recentemente tornado publico que 0 Governo tera concedido a Riopele 0 estatuto de empresa
em «reestruturac;:ao» e que a Coelima teria solicitado a mesma situac;:ao.
No quadro do ja volumoso desemprego na regiao, as notlcias nao poderiam ser piores. Mais ainda

porque paira um espesso «nevoeiro» sobre 0 que vai acontecer.

Recorda-se que continua sem resposta a Pergunta n.Q 2101/X/4, de 17 de Abril de 2009, do Grupo

Parlamentar do PCPsobre apoios do Estado a empresas texteis do distrito de Braga.

Ao abrigo das disposic;:oes constitucionais e regimentais aplicaveis, solicito ao Governo que, por
intermedio do Ministro da Economia e Inovacao me sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Que razoes justificam 0 pedido das empresas referidas? Quais sac os pianos de

reestruturac;:ao apresentados pelas empresas? Qual 0 numero de trabalhadores que as

empresas propoem que sejam despedidos?

2. Que negociac;:oes estao em curso entre as administrac;:oes, representantes dos trabalhadores

e Governo para travar reduc;:oesnao justificadas de mao-de-obra?

3. Como compatibiliza 0 Governo os apoios concedidos a algumas dessas empresas e as

soluc;:oesagora avanc;:adas?
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